

Le Groupe Frans Bonhomme accélère sa transformation en se réorganisant par verticales

Nouveau chapitre dans la vie de Frans Bonhomme ! Fidèle à une organisation par région depuis sa création, l'entreprise leader de la distribution multicanale en infrastructures et réseaux, se réorganise en 3 verticales correspondant aux 3 segments de son offre. Une organisation permettant de mieux répondre aux attentes de ses clients au plus près des spécificités de chaque territoire.

Paris, le 10 juillet 2024 – Depuis le début de l'année 2024, le Groupe Frans Bonhomme a revu par touches successives son offre française en la spécialisant en 3 segments complémentaires : Bâtiments, Travaux Publics et Verte.

Cette segmentation, qui permet de mieux répondre aux attentes de ses clients, donne également l'opportunité à l'entreprise d'accélérer la mise en place progressive de sites et d'équipes commerciales spécialisées sur chacun de ces 3 segments d'offre.

Ainsi, pour renforcer l'implémentation et le développement de ces segments, le Groupe Frans Bonhomme annonce aujourd'hui une nouvelle organisation interne par verticales :

- **Verticale « Verte & Collectivités Locales »** : Xavier Poujol, ancien directeur de la région sud, prend la direction de la verticale Verte
- **Verticale « Travaux Publics »** : Jean-Marc Le Pallec, ancien directeur de la région nord-ouest, prend la direction de la verticale Travaux Publics
- **Verticale « Bâtiments »** : Xavier Poujol devient également directeur de la verticale Bâtiments

Une division « Opérations » fait également son apparition dans la nouvelle structure Frans Bonhomme, sous la responsabilité de Cécile Arhan, en complément de la direction Achats et Supply Chain du Groupe déjà dans son périmètre.

Cette nouvelle organisation, permet à tous les sites Frans Bonhomme de s'appuyer sur une synergie nationale par activité et de développer ainsi des leviers commerciaux et logistiques forts, notamment au moyen d'actions uniformes et cohérentes auprès de nos fournisseurs et clients finaux.

Pour **Pierre Fleck, CEO du Groupe Frans Bonhomme** : « *Notre groupe continue sa transformation. Avec cette nouvelle organisation par Verticales représentant les 3 segments de notre offre, nous ouvrons une nouvelle page de notre histoire. Offre par spécialisations plus étoffée et plus visible, spécialisation de certains de nos sites territoriaux, adaptation de notre site commercial, organisation au niveau national par Verticales : nous avons ainsi aligné nos planètes pour plus d'attractivité et d'efficacité au service de nos clients et de nos fournisseurs. Frans Bonhomme, dans un contexte économique difficile, continue de se moderniser : merci à nos 2300 collaborateurs pour leur engagement et leur capacité à anticiper et forger l'évolution de nos marchés* ».

A propos du Groupe Frans Bonhomme

Le Groupe Frans Bonhomme est le leader de la distribution multicanale en matériaux et solutions pour réseaux et infrastructures. Fondé en 1935, le groupe propose ses produits et services physiques et digitaux dans divers secteurs d'activité : gestions des eaux usées et des eaux pluviales, adduction d'eau potable, aménagement urbain et voirie, réseaux secs, assainissement non collectif, aménagement paysager, alimentation et évacuation, gros-œuvre et fondations... Grâce à l'expertise de ses 2 300 collaborateurs et à un réseau de proximité constitué aujourd'hui de près de 363 points de vente, le Groupe Frans Bonhomme sert plus de 100 000 clients, de l'artisan au groupe international en passant par les collectivités locales, en s'appuyant sur un catalogue de 40 000 références et en partenariat avec plus de 150 fournisseurs. Frans Bonhomme est également présent en Espagne depuis 2005, où il est le premier distributeur spécialisé en travaux publics.

Plus d'informations sur <https://www.groupe-fb.com>.

Contacts presse

Sayuli Nishioka – 06 04 65 26 77 - sayuli.nishioka@bcw-global.com

Illan Gainand – 06 28 76 84 11 – illan.gainand@bcw-global.com